
会議名 ２０１９年度第４回理事会議事録 文責 五木田 

開催日時 ２０１９年１１月２３日（土曜日） １３時３０分～１５時００分 

場所 横浜市民防災センター研修室 

参加者 

（敬称略） 

鈴木会長、川畑副会長、五木田副会長、山岸理事、沢田理事、内田理事、橋場理事、 

小野寺理事、宇田川監事    欠席：松永理事、日暮監事、斎藤顧問、薄井顧問 

▼議題 

（１）新市庁舎電波伝搬調査について 

（２）４支部と新市庁舎に設置するアマチュア無線設備について 

（３）保土ヶ谷区支部の経過報告 

（４）その他 

 

議長は橋場理事、書記は五木田にて理事会を進行した。 

（１） 新市庁舎電波伝搬調査について（報告者：五木田副会長） 

１１月1日（金曜日）に実施した新市庁舎議会棟屋上での電波伝搬調査に付い

て下記報告がなされた。 

→本部メンバーは鈴木会長、川畑副会長、山岸理事と五木田。 

 市役所側職員は危機管理室緊急対策課システム担当有賀様が対応した。 

→電波伝搬の対象となる支部は磯子区支部、港北区支部、緑区支部と栄区支部の

４支部。 

→使用した機材は、アンテナがダイヤモンドＸ－５０００（実際に設置するアン

テナと同様な仕様）、同軸ケーブル長は１０メートル（種類：５Ｄ）、無線機：

八重洲ＦＴ－８４７（２０Ｗ出力にて運用）とバッテリー。 

→準備が完了した９時３０分より上記、対象の 4支部順に４３８．１４０MHz、

145.140ＭＨｚの順に調査を開始し１０時３０分完了した。 

→調査結果の詳細は事前に関係者に配布済ですが、９月１４日に実施した同上調

査よりも良好な結果を記録した。 

→上記結果を反映し議会棟屋上（北側）に計画通りアンテナを３本設置する事と

して、商業施設（2階建て）屋上にはアマチュア無線のアンテナは設置しない

事になった。 

 



（２） ４支部と新市庁舎に設置するアマチュア無線設備について(報告者:川畑副会長) 

川畑副会長より下記の説明がなされた。 

→新市庁舎、港南区、保土ヶ谷区、旭区、磯子区、港北区、栄区に関しては今年度

予算にて要望した無線機設備を導入予定。 

→ダミーロードに関しては、１８区支部局と新市庁舎局を含めた１９か所(19個)は

今年度予算にて今年度中に納品の予定。 

 但し、赤字のダミーロードに関しては来年度予算にて購入予定。 

（下記に一覧形式を参照願います。） 

市・区 無線機 ｽﾀﾝﾄﾞﾏｲｸ 電源 ｱﾝﾃﾅ 同軸ｹｰﾌﾞﾙ ﾀﾞﾐｰﾛｰﾄﾞ 

新市庁舎 FT-991AS 

IC-9700 

MD-100ABX 

SM-50 

DM-330MV X5000 10D-FB DL50A 

鶴見区      DL50A 

神奈川区      DL50A 

西区      DL50A 

中区      DL50A 

南区      DL50A 

港南区 IC-9700 SM-50 DM-330MV   DL50A 

保土ヶ谷区 IC-9700 SM-50 DM-330MV   DL50A 

旭区 FT-991AS 

IC-9700 

MD-100ABX 

SM-50 

DM-330MV   DL50A 

磯子区 FT-991AS 

IC-9700 

MD-100ABX 

SM-50 

DM-330MV   DL50A 

金沢区      DL50A 

港北区 FT-991AS MD-100ABX DM-330MV   DL50A 

緑区      DL50A 

青葉区      DL50A 

都筑区      DL50A 

戸塚区      DL50A 

栄区 FT-991AS MD-100ABX DM-330MV   DL50A 

泉区      DL50A 

瀬谷区      DL50A 



 

（３） 保土ヶ谷区支部の経過報告(担当:五木田副会長) 

 →経過の報告がなされた後、下記の方向性が確認された。 

   ・来年の 2月上旬に保土ヶ谷区支部の支部総会を五木田副会長が招集する。 

   ・支部総会にて支部長を決定した後、支部運用は新任支部長に委ねる。 

 

（４） その他 

１） 横浜市役所クラブが新市庁舎落成記念として記念局運用（２０２

０年６月より 12月末日迄）を行う際に、当・協力会に協力して戴

きたい旨の要望が山岸理事に寄せられてた。 

         当・協力会としては上記要望に対して協力する事となった。 

２） 区役所局の無線設備現状調査結果（担当：内田理事） 

内田理事より前回の支部長会にて各支部に要請した上記の件にて

回答の有った８支部の現状調査結果を配布資料を元に説明が有っ

た。 

・港北区は１２００MHz帯（機器はＩＤ－１）の送信出力の詳細

な確認が必要。 

・栄区はアンテナを更新している。 

・今日の支部長会でも同上無線設備現状調査報告提出をお願いし

て継続して取り纏めを行う予定。 

３） 今後の会議日程 

・第５回理事会は２０２０年１月１８日（土曜日）午後３時から 

午後５時迄、防災センター研修室にて開催予定。 

・次々回の支部長会と理事会は 2020年３月１５日（日曜日）開催

予定。 

・尚、来年は役員改選に付き、１月 10日公示、２月１日から立候

補受付、立候補の締切は２月２０日となる予定。 

以上 

 


